
竹端　仁美

自薦の経緯

昨年はコロナ禍のせいもあり、学校に行って保護者の方と知り合いお話しできる機会もほとんどなく、、
学校のことや子供のことを気楽にお話しできる方ができたらいいなぁと思ったのが、自薦に至った一番の理由で
す。
ただ、今までＰＴＡ役員の活動をしたことがなくパソコンなどにも強くないので本当にできるか不安もたくさんあり
ましたが、役員は1人ではないので何とかなるのではとポジティブに考えて、あまり気負わず貴重な経験になれ
ばと思い切りました。
自薦の連絡をしたタイミングは締切直前ギリギリでしたが、会計は割と早く決まった印象です。

エピソード

・会計はおおまかに3つの内容で役割分担をしています。
ただ時期や内容によっては仕事量に偏りがでる場合もあるので、その時はお互いにできる人がサポートするな
ど一人で抱え込むことはありません。
・今年はたまたま会計を未経験なメンバーの集まりだったので、分からないことは3人で悩み相談し合い、お互い
を頼りにしながら活動をさせてもらっています。
・slackなど初めて使うツールを会長がオンライン講座を開いて教えてくれました。またGoogleドライブで分からな
いことを副会長さんがお手伝いしてくれたりと、会計の枠を超えて苦手分野を助けてもらっています。


